

daran, ihre Umrisse jemals verschönern; oder auch nur braun färben zu können.

Das Grundstück, welches Johnson in seinen nüchternen Zwischenpausen nach Gold durchsuchte, war vertreten durch ein halbes Duzend plumpe Oeffnungen in der Bergflanke. Vor jeder derselben lag ein kleiner Haufen Steine und Geröll. Diese Höhlungen legten nur ein sehr schwächliches Zeugniß ab von seiner Ingenieurkunst oder von dem Talent, Ausgrabungsarbeiten auszuführen. Sie bezeugten im allgemeinen weiter nichts als die schwächlichen und alle nacheinander aufgegebenen Versuche ihres Unternehmers, ein wenig zu arbeiten.

An dem angedeuteten Tage dienten sie einem andern Zwecke, denn als die Sonne die kleine Hütte bis zu einem Grade erhitzt oder vielmehr verbrannt hatte, daß die langen trocknen Schindeln sich zusammenrollten, und als sie den grünen Fichtenbalken aromatische Thränen ausgepreßt hatte, da führte Tommy seinen Begleiter in eine der größten Höhlungen und warf sich mit einem Gefühl der Befriedigung stöhnend auf den felsigen Grund nieder. Hier und da hatte sich die willkommene Feuchtigkeit zu kleinen unbeweglichen Tümpeln verdichtet oder zu einem eintönigen und sanften Tröpfeln von dem Gestein an der obern Wand. Draußen herrschte das strahlende Sonnenlicht — farblos, blendend, durchdringend.

Eine Zeit lang lagen die Beiden auf ihre Ellenbogen gestützt da, in seliger Betrachtung der Sonnenhitze, welcher sie entschlüpfen waren.

„Was sagst du?“ sprach Johnson langsam und ohne seinen Gefährten anzublicken, als hätte er sich träumerisch ganz im allgemeinen an die Landschaft draußen gerichtet — „was sagst du zu zwei glatten Spielschen um tausend Dollar?“

„Sagen Sie fünftausend,“ antwortete Tommy nachdenklich, indem er sich ebenfalls an die Landschaft draußen wandte, „dann thue ich mit.“